

4469/AB
vom 10.02.2021 zu 4556/J (XXVII. GP)
Bundesministerium sozialministerium.at
 Soziales, Gesundheit, Pflege
 und Konsumentenschutz

Rudolf Anschober
 Bundesminister

Herrn
 Mag. Wolfgang Sobotka
 Präsident des Nationalrates
 Parlament
 1017 Wien

Geschäftszahl: 2021-0.050.744

Wien, 3.2.2021

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 4556/J der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch, Peter Wurm und weiterer Abgeordneter betreffend Covid-19-Massentesttage in Wien** wie folgt:

Frage 1:

- *Wie viele Personen haben sich am jeweils am 4. Dezember, am 5. Dezember, am 6. Dezember, am 7. Dezember, am 8. Dezember, am 9. Dezember, am 10. Dezember, am 11. Dezember, am 12. Dezember sowie am 13. Dezember 2020 in der Bundeshauptstadt Wien für die Covid-19-Massentests angemeldet?*

	Anmeldungen
04.12.2020	28.170
05.12.2020	23.661
06.12.2020	23.139
07.12.2020	24.078
08.12.2020	23.004

09.12.2020	19.600
10.12.2020	16.242
11.12.2020	22.451
12.12.2020	17.952
13.12.2020	21.151
Wien gesamt	219.448

Fragen 2 bis 4:

- Wie verteilten sich diese angemeldeten Personen (Frage 1) jeweils auf die Kategorien Österreicher, sonstige EU/EWR-Staatsbürger und Drittstaatsangehörige?
- Wie verteilten sich diese angemeldeten Personen (Frage 1) aus dem Kreis der sonstigen EU/EWR-Staatsbürger nach ihrer Herkunft auf die einzelnen EU-Staaten?
- Wie verteilten sich diese angemeldeten Personen (Frage 1) aus dem Kreis der Drittstaatsangehörigen nach ihrer Herkunft auf die einzelnen Drittstaaten?

Staatsbürgerschaft ist keine Datenkategorie welche gemäß Epidemiegesetz weder bei Screeningprogrammen noch im EMS verarbeitet werden, weswegen die angefragte Darstellung nicht möglich ist. Im Rahmen von Österreich Testet wird die Staatsbürgerschaft weder erhoben noch verarbeitet. Für darüber hinaus gehende Auskünfte wird an die zuständige Gesundheitsbehörde der Stadt Wien verwiesen.

Frage 5:

- Wie teilten sich diese Covid-19-Massentest-Anmeldungen auf die Standorte Stadthalle, Messe Wien und Marxerhalle auf?

Wiener Stadthalle	Messe Wien	Marx-Halle	Anmeldungen Wien gesamt
86.890	92.296	40.262	219.448

Frage 6:

- *Wie viele Personen haben sich für den 4. Dezember 2020, den 5. Dezember, den 6. Dezember, den 7. Dezember, den 8. Dezember, den 9. Dezember, den 10. Dezember, den 11. Dezember, den 12. Dezember sowie den 13. Dezember 2020 in der Bundeshauptstadt Wien angemeldet und sind nicht zur Testung erschienen?*

Für die Beantwortung dieser Frage wird an die zuständige Gesundheitsbehörde der Stadt Wien verwiesen.

Frage 7:

- *Wie viele Personen wurden am 4. Dezember, am 5. Dezember, am 6. Dezember, am 7. Dezember, am 8. Dezember, am 9. Dezember, am 10. Dezember, am 11. Dezember, am 12. Dezember und am 13. Dezember 2020 jeweils in der Bundeshauptstadt Wien für die Covid-19-Massentests positiv getestet?*

	Positiv Getestete PCR
04.12.2020	29
05.12.2020	37
06.12.2020	42
07.12.2020	57
08.12.2020	52
09.12.2020	58
10.12.2020	62
11.12.2020	53
12.12.2020	51
13.12.2020	63
Wien gesamt	504*

*Positive PCR-Ergebnisse wurden teilweise nach der Beendigung der Massenscreenings eingemeldet. Inkl. Nachmeldungen beträgt die Gesamtzahl der PCR positiv Getesteten im Zuge des Massenscreenings in Wien 516.

Fragen 8 bis 10:

- *Wie verteilten sich diese positiv getesteten Personen (Frage 7) jeweils auf die Kategorien Österreicher, sonstige EU/EWR-Staatsbürger und Drittstaatsangehörige?*
- *Wie verteilten sich diese positiv getesteten Personen (Frage 7) aus dem Kreis der sonstigen EU/EWR-Staatsbürger nach ihrer Herkunft auf die einzelnen EU-Staaten?*
- *Wie verteilten sich diese positiv getesteten Personen (Frage 7) aus dem Kreis der Drittstaatsangehörigen nach ihrer Herkunft auf die einzelnen Drittstaaten?*

Staatsbürgerschaft ist keine Datenkategorie welche gemäß Epidemiegesetz weder bei Screeningprogrammen noch im EMS verarbeitet werden, weswegen die angefragte Darstellung nicht möglich ist. Im Rahmen von Österreich Testet wird die Staatsbürgerschaft weder erhoben noch verarbeitet. Für darüber hinaus gehende Auskünfte wird an die zuständige Gesundheitsbehörde der Stadt Wien verwiesen.

Mit freundlichen Grüßen

Rudolf Anschober

